

LA BANQUE DE MONTREAL

Le conseil d'administration a été réélu en entier lors de l'assemblée annuelle.

L'assemblée générale ordinaire des actionnaires de la Banque de Montréal a eu lieu lundi, à midi, sous la présidence de M. H. V. Meredith.

Après lecture de l'introduction du rapport de l'exercice financier écoulé, par Sir Frederick William-Taylor, le président, s'adressant aux actionnaires, constate que le compte-rendu de l'année est satisfaisant.

M. Meredith signale la gravité de la situation qui, dit-il, est plus précaire que beaucoup ne se l'imaginent; note le nombre des sans-travail dans notre ville et dit qu'après une période de prospérité où les dépenses publiques et privées ont atteint un chiffre anormal, il faudra pratiquer l'économie sur une haute échelle. Mais après cette période de repos, qui ne durera pas trop longtemps, il l'espère, un nouvel essor de notre vie économique nous ramènera vers le progrès.

Il jette un rapide coup d'oeil sur la situation économique et financière mondiale; note, en passant, l'accueil qu'a reçu du public l'emprunt de guerre britannique, et y voit une preuve de confiance et de patriotisme de la part des souscripteurs; constate que l'explosion des hostilités a arrêté le flux des capitaux anglais sur notre marché, et ajoute que une entente avec nos voisins des Etats-Unis pour la sauvegarde de nos intérêts communs serait profitable aux deux pays.

Vient ensuite la lecture de l'analyse du rapport financier par Sir Frederick William Taylor, révélant que, par suite de la suspension partielle des relations financières entre les deux continents, une large plus-value des prêts ressort des résultats obtenus depuis le début de la guerre.

Après adoption à l'unanimité du rapport financier de la Banque, plusieurs motions ont été votées.

Le conseil d'administration de la Banque de Montréal a été réélu en entier.

PAINT SALAD

Nous avons en mains le numéro de novembre de "Paint Salad", l'organe personnelle de la Martin-Senour Co., Limited, les manufacturiers bien connus de peintures et vernis, et cette brochure amusante et intéressante confirme une fois de plus les qualités du "chef" qui a préparé cette délicieuse salade.

BIBLIOGRAPHIE

Figures de Pères et Mères chrétiens, par M. l'abbé H. Bels, aumônier. Beau vol. in-12 de 248 pages. Prix: 2 fr. Montréal: Librairie Notre-Dame.

Ce livre contient une série de lectures, tirées d'auteurs divers et donnant en exemples les plus belles figures de pères, de mères, d'épouses qui ont illustré le genre humain depuis le 1er siècle de notre ère jusqu'à nos jours. C'est une série de médaillons bien frappés, qui défilent sous nos yeux, charment notre esprit par leur diversité et touchent notre coeur par leur beauté morale et leurs actes souvent héroïques. Le premier est celui de sainte Anne, mère de la très sainte Vierge; il précède celui du centurion de Capharnaüm. Parmi tant d'autres visages, signalons sainte Solange et ses parents, sainte Elisabeth de Hongrie, sainte Rose de Viterbe, la mère de Bayard, sainte Thérèse, le général Drouot, Elisabeth Seton, les parents du B. Jean-Baptiste Vianney. Aussi cette lecture sera-t-elle d'un réel profit pour les parents et les éducateurs qui ont souci d'élever l'enfance et la jeunesse dans les saintes croyances.

THE SAFETY TIRE COMPANY.

Cette compagnie vient de se former et a acheté la patente d'une "jante élastique" qui peut s'ajuster sur toutes les roues et plus particulièrement sur les roues d'automobiles.

C'est une jante en caoutchouc dur ou plein qui repose sur des ressorts horizontaux. Les dimensions varient avec la grosseur de la machine à supporter et se place sur la roue aussi facilement, avec la même rapidité et de la même manière qu'un pneu ordinaire.

Depuis que le commerce de l'auto est répandu dans le monde entier, on a cherché à remplacer les caoutchoucs vides, c'est-à-dire les pneus qui se remplissent d'air, à cause de leurs prix exorbitants, de leur usure rapide et des pannes qu'ils occasionnent. L'expérience a prouvé que le prix des pneus était annuellement de 20 pour cent du prix d'achat de la voiture automobile.

La jante dont il s'agit coûtera le même prix qu'un pneu ordinaire, mais durera autant que la voiture elle-même.

COMPAGNIES INCORPORÉES

Des lettres-patentes ont été émises par le Lieutenant-Gouverneur de la Province de Québec, incorporant:

"Hôtel Jockey Club, Limitée". Pour faire le commerce et exercer l'industrie d'hôtelier. Capital-actions, \$20,000, à Montréal.

"Gagnon, Limitée". Pour exploiter et faire le commerce de nouveautés et toutes espèces de marchandises généralement vendues dans les magasins à rayons. Capital-actions, \$15,000, à Montréal.

"J. L. Durand, Limitée". Pour acquérir à titre onéreux ou gratuit, posséder, louer, sous-louer, vendre, aliéner, transférer ou échanger des meubles et des immeubles. Capital-actions, \$20,000, à Trois-Rivières.

"Café Casino, Limitée". Pour acquérir comme un commerce en opération et exercer le commerce d'hôtel maintenant exercé dans la ville de Montréal sous le nom de Café Casino, 70 Ste-Catherine Ouest. Capital-actions, \$20,000, à Montréal.

"La Compagnie des Granits du Nord, Limitée". Pour acquérir par achat, bail ou autrement des carrières de granit ou de pierre, vendre, aliéner, louer toutes sortes d'appareils et d'articles employés dans ces industries, fabriquer tous sous-produits et en disposer. Capital-actions, \$149,000, à Montréal.

"The St. Ann's Land Company, Limited". Pour faire en général le commerce de terrains et d'immeubles. Capital-actions, \$15,000, à Montréal.

NOUVELLES CHARTES

La "Gazette du Canada" publie les nouvelles chartes accordées sous le sceau du Secrétaire d'Etat du Canada. Voici celles qui ont trait aux nouvelles compagnies ayant leur principale place d'affaires dans la province de Québec:

"Society Brand Clothes, Limited". Pour acquérir les droits et se charger des obligations de Samuel Hart, de la cité de Westmount, à l'effet d'exercer l'une ou plusieurs des industries de manufacturiers de draps, tailleurs, etc. Capital-actions, \$150,000, à Montréal.

"American Tailors, Ltd." Pour exercer l'industrie de fabricants et de commerçants de hardes de tous genres et en particulier l'industrie de marchands-tailleurs. Capital-actions, \$50,000, à Montréal.

"La Société de Construction des Maisons Ouvrières, Limitée". Pour faire le commerce et les affaires d'entrepreneurs et constructeurs en général et toutes les affaires s'y rapportant. Capital-actions, \$50,000, à Montréal.